

Adriano Mergola in stiller Wahl als neuer Gemeinderat Ressort Bildung gewählt



Die Mitgliederversammlung vom 1. Februar 2023 sprach sich einstimmig für die Nomination aus. Weil bis zum Eingabezeitpunkt vom 13. Februar keine weiteren Nominierungen bei der Gemeindekanzlei deponiert wurden, gilt er in stiller Wahl gewählt. Wir wünschen ihm in seinem neuen Amt viel Freude und Erfolg!

**Treffen Sie unsere KR-Kandidierenden
zum Dialog bei Kaffee und Kuchen
beim Millefeuille Egolzwil
Samstag, 25. März, 09.00 bis 12.00 Uhr**



Inge Lichtsteiner-Achermann Egolzwil

Mitte - Kantonsrätin seit 2009

Geschäftsführerin LSPV, 1960, verwitwet, Partner Hansjörg Wyss; Kinder: zwei Töchter: Nina (1989) und Vera (1991)
Hobbys: Sport, Lesen, Kochen, Weinbau, Phytologie, Fasnacht;
Weitere Informationen bei www.ingelichtsteiner.ch

Kernthemen: Familie und Beruf, Sicherheit, Finanz- und Wirtschaftsthemen, Gesundheit und Sport, starke Region und Kanton Luzern.

«Seit 2009 politisiere ich für die Mitte Wahlkreis Willisau im kantonalen Parlament. Gestartet habe ich in der Kommission Wirtschaft und Abgaben (WAK), gefolgt von dem ebenfalls zahlenlastigen Mitwirken als Vize-Präsidentin in der Planungs- und Finanzkommission (PFK). Ab 2009 als Präsidentin der Justiz- und Sicherheitskommission (JSK) waren sehr spannend.

Politik macht mir sehr viel Spass. Die künftigen Herausforderungen (Fachkräftemangel, Vereinbarkeit Familie und Beruf, Gesundheit und Sicherheit u.a.) setzen Erfahrung und Konstanz voraus.

Um tragfähige Lösungen zu erarbeiten, braucht es politische Vernetzung sowie Überzeugungskraft durch Argumente. So habe ich die vergangenen Jahre die Fragestellungen angepackt und würde das gerne weiterführen.

Mit viel Herzblut und der nötigen «Demut» wäre ich stolz, in der nächsten Legislatur im Kantonsrat zu arbeiten. Ich freue mich darauf und ich danke allen, die mir ihr Vertrauen in den letzten Jahren geschenkt haben. Das ist für mich nicht selbstverständlich und ich schätze dies sehr».



Tim Kiser, Wauwil

Mitte-Kandidat neu

Mein Name ist Tim Kiser, ich bin 28 Jahre alt, verheiratet mit Victoria und wohne in Wauwil. Ich bin Primarlehrer an der Schule Wauwil.

„Ursprünglich habe ich eine Lehre als Automobilfachmann gemacht. Ich spiele Tuba in verschiedenen Formationen und mache verschiedene Sportarten (Skitouren, Deltafliegen, Rennvelo). Zudem reise ich gerne und lese hin und wieder ein gutes Buch.

Warum kandidiere ich?

Ich möchte der jungen Landbevölkerung eine Stimme in Luzern geben und dabei die Zukunft aktiv mitgestalten. Im Zentrum steht dabei die Stärkung einer bedarfsgerechten und innovativen Volksschule, die die Kinder auf das Leben nach der Schule vorbereitet. Weiter müssen die Berufslehre, die duale Berufsbildung und die Rahmenbedingungen für das Gewerbe gestärkt werden.

Zudem möchte ich im Kantonsrat beim Thema Regulierungen und Gesetzen den Ansatz „weniger ist mehr“ vertreten.“



@2XTIMDIEMITTE

Alois Hodel, Egolzwil

Kandidiert auf Liste 22 „Die Mitte 60+“

„Mit meinen vieljährigen beruflichen und politischen Erfahrungen (Kirchmeier, CVP-Grossrat und Gemeindepräsident) möchte ich die „Stimme der älteren Generation“ in die kantonale Legislative einbringen. Mein Engagement würde generationenübergreifend sein mit dem Fokus auf eine „enkeltaugliche Zukunft“ und auf soziale Fairness in unserer Gesellschaft.“

Liste 22 «Die Mitte 60+»

Arnold Bartholomäus, Landwirt, Reidermoos; Gabriel Josef, Landwirt, Buchs;

Hodel Alois, ehem. Bauernsekretär, Egolzwil;

Hugener Franz, El. Ing. HTL, Schötz; Kaufmann Urs, Wirtschaftsinformatiker, Altishofen; Kottmann-Wolfisberg Margrit, Bäuerin, Lehrerin, Ohmstal; Kreiliger Leopold, Dipl. Kaufmann Detailhandel, Willisau; Ruf-Sieber Cordula, Sozialarbeiterin FH, Pfaffnau



Die Mitte Egolzwil
Freiheit. Solidarität. Verantwortung.

